
IS., 02 de novembro de 2 

F A S' OS 
Vereador 

CÂ& .RA. MUNICIPAL DE SOROCABA  
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

Em 

REQUERIMENTO N.°: 3031 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE O 

RECAPEAMENTO DA RUA DIADEMA, JD.LEOCARDIA. 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por 
moradores do bairro que reclamam do asfalto se encontra em péssimas condições e 
afundando dificultando o trânsito, o que representa sério perigo para os transeuntes e 
para os veículos que trafegam pela rua supramencionada. Tal situação se agrava com o 
tempo, em virtude do trânsito constante proporcionando aumento do diâmetro e 
profundidade dos buracos na via ;isto posto, é que: 

CONSIDERANDO que é uma via pública, porém a 
pavimentação asfáltica dessa via encontra-se em péssimo estado, de conservação, 
apresentando buracos, água empoçada, depressões , prejudicando sobremaneira o 
tráfego de veículos, além de proporcionar a ocorrência de acidentes;isto posto, é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1. Há a possibilidade de proceder a execução de serviços de 
recapeamento nesta Rua, no bairro Jd. Leocardia? 

2. Em caso positivo, para quando está prevista a execução da medida 
pleiteada? 

3. Em caso negativo, o que impede a adoção da medida pleiteada? 


